



Grand Conseil - Secrétariat général
Pl. du Château 6 - 1014 Lausanne

Déposé le 01.09.15

Scanné le _____

PETITION

POUR LE RETOUR DE MEHDI MAAROUFI EXPULSE DE SUISSE LE 1^{er} avril 2015

15-PET-039

Mehdi Maaroufi, 24 ans, est né et a grandi en Suisse. Originaire de Tunisie il était au bénéfice d'un permis C. Le 1^{er} avril 2015, son permis lui a été injustement retiré par les autorités suisses, le renvoyant sans délai vers la Tunisie, où il ne connaît personne – pas même la langue. Mehdi est né en Suisse, a étudié en Suisse, à ce titre ce renvoi est scandaleux!

Avant son expulsion, Mehdi était suivi médicalement pour troubles psychiques et son éloignement, outre rendre ce suivi médical impossible, fait légitimement craindre le pire à sa famille. **Cette expulsion injuste le condamne à un exil forcé et l'expose à de graves répercussions sur sa santé.**

Sa famille, sa mère et ses frères, se battent pour son retour et dénoncent un renvoi injuste, une justice sournoise.

Ensemble, en soutien avec sa famille, nous exigeons le rapatriement immédiat de Mehdi!